

Inspirar para **ASPIRAR**



**DÍA NACIONAL DE LLEVAR A
NUESTRAS HIJAS E HIJOS AL
TRABAJO**

GUÍA DE IMPLEMENTACIÓN PARA SEDES DE JA

Este año, Take Our Daughters And Sons To Work Foundation (Fundación Llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo) y Junior Achievement unen sus esfuerzos para el Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo el 25 de abril de 2024.

Desde 1993, el cuarto jueves de abril, más de 40 millones de jóvenes y adultos en más de 4 millones de lugares de trabajo de todo el mundo han participado en el programa Llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo (Take Our Daughters And Sons To Work, TODASTW). Este año, con el tema “Inspirar para aspirar”, TODASTW y JA se han asociado para conectar a niños con empleadores para que vivan una experiencia laboral del mundo real. La difusión también incluye a estudiantes históricamente privados de este derecho, como niños en régimen de acogida, jóvenes con un riesgo alto de abandonar la escuela o jóvenes que pueden tener un padre, una madre o un tutor cuyo trabajo no les permita llevar a sus hijos.

Dentro de esta guía de implementación hay otros recursos disponibles para que las sedes de JA coordinen las comunicaciones y la planificación entre las compañías que participan en el Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo y las escuelas y los estudiantes que asisten al evento.

Ejemplo de comunicación a las escuelas

Estimado/a *Contacto de la escuela*:

Este año, Junior Achievement y Take Our Daughters And Sons To Work Foundation unen sus esfuerzos para el Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo el 25 de abril de 2024.

Durante este evento, las compañías participantes coordinarán un día divertido e interactivo para los estudiantes de los grados 2 a 12. Los estudiantes estarán en grupos de acuerdo con su edad y participarán en actividades en torno al tema de este año: "Inspirar para aspirar". Los estudiantes tendrán la oportunidad de hablar con empleados de la compañía a la que asistan, preguntarles sobre su experiencia laboral y aprender más sobre la compañía.

Le invitamos a hablar con sus estudiantes sobre esta oportunidad y compartir el folleto adjunto con ellos para que lo lleven a sus hogares. Aunque es una tradición que los estudiantes asistan al lugar de trabajo con sus padres o tutores, sabemos que no todos los estudiantes tendrán esta oportunidad. Los estudiantes pueden tener un patrocinador que no sean sus padres o tutores para que los lleven a su lugar de trabajo el Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo. Esta logística se coordina con la compañía facilitadora.

Si tiene alguna pregunta, no dude en comunicarse.

Atentamente,

Nombre del contacto de la sede de JA

Ejemplo de comunicación a las compañías

Estimado/a *Nombre del contacto de la compañía*:

Este año, Junior Achievement y Take Our Daughters And Sons To Work Foundation unen sus esfuerzos para el Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo el 25 de abril de 2024. Le invitamos a que considere recibir a estudiantes en nombre de la compañía este año. Se recomienda que las personas de su empresa se ofrezcan como voluntarias para recibir a los estudiantes que los visiten.

Las compañías participantes coordinarán un día divertido e interactivo para los estudiantes que asistan, usando las guías adjuntas para estudiantes de los grados 2 a 5 y 6 a 12. Se adjunta otro recurso para las compañías coordinadoras. La guía para el coordinador presenta una descripción general del Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo, una lista de comprobación detallada y un cronograma de planificación.

Al recibir a los estudiantes en su compañía para el Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo, estará dando la oportunidad a futuros trabajadores para que aprendan sobre su compañía y los puestos de trabajo que tiene, además de inspirar sus futuras elecciones profesionales.

Si tiene alguna pregunta, no dude en comunicarse conmigo.

Atentamente,

Nombre del contacto de la sede de JA

Ejemplo del formulario de permiso y comunicación para los padres o tutores



Inspire 2 Aspire
daughtersandsonstowork.org

Fecha: _____

Estimado/a padre, madre o tutor:

Su estudiante se ha registrado para participar en el Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo con un padre o tutor, o con una compañía patrocinadora. Este evento está diseñado para permitir a su estudiante explorar una profesión para determinar si le gustaría dedicarse a ella.

Los estudiantes y los padres o tutores serán responsables de organizar el transporte de ida y vuelta de los estudiantes a la compañía. Debe indicar a continuación que acepta proporcionar o coordinar el transporte.

¡Me entusiasma esta oportunidad de un aprendizaje real y significativo!

Al firmar, fechar y entregar este formulario acepto permitir que mi hijo/a,

_____ /

participe en el Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo el 25 de abril de 2024 y que falte ese día a la escuela.

Además, al firmar, fechar y entregar este formulario, acepto proporcionar o coordinar el transporte de ida y vuelta a la compañía.

Firma del maestro

Fecha

Firma del padre, de la madre o del tutor

Fecha

Nombre en letra de imprenta del padre, de la madre o del tutor

Preguntas frecuentes

P: ¿Cuándo es el Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo?

R: El 25 de abril de 2024

P: ¿Cuándo empieza y termina el día?

R: La compañía coordinadora determina el horario de inicio y finalización.

P: ¿Cómo es el transporte de ida y vuelta de los estudiantes a la compañía?

R: En general, los estudiantes llegan a la compañía y se van al final del día con su padre, madre, tutor o patrocinador.

P: ¿Por qué Junior Achievement se asocia con Take Our Daughters And Sons To Work Foundation este año?

R: Junior Achievement y Take Our Daughters And Sons To Work Foundation se asocian para conectar a niños con empleadores para que vivan una experiencia laboral del mundo real.

P: ¿Los estudiantes deben completar algún formulario antes de asistir al Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo?

R: En esta guía, hay un ejemplo del formulario de ausencia justificada. La escuela y la compañía participante deben determinar si es necesario este formulario.

P: Si un estudiante no puede asistir al Día de llevar a nuestras hijas e hijos al trabajo con un padre, madre o tutor, ¿cuáles son sus opciones?

R: Otro adulto puede patrocinar a un estudiante que no pueda asistir al evento con un padre, madre o tutor. El patrocinador podría ser un amigo del padre, la madre o el tutor, otro familiar, etcétera. El patrocinador es responsable de coordinar el transporte de ida y vuelta del estudiante al evento y garantizar su seguridad.

P: ¿En qué tipos de actividades participan los estudiantes durante el día?

R: Los estudiantes participarán en actividades en torno al tema de este año: "Inspirar para aspirar". Los estudiantes también tendrán la oportunidad de hablar con empleados de la compañía y entrevistarlos sobre sus experiencias laborales.